

## Pressemitteilung

Silicon Sensor International AG, Wilhelminenhofstraße 76/77, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon Sensor und QSI geben Kooperationsvereinbarung bekannt**

San Francisco, den 29.1.2010.

Die Silicon Sensor International AG, Berlin und die Quantum Semiconductor International Co., Ltd., Cheonan City, Korea, haben eine umfassende Zusammenarbeit beschlossen. Dies gaben der Vorstandsvorsitzende der Silicon Sensor, Dr. Hans-Georg Giering, und der CEO der QSI, Herr Lee Cheong - dae, anlässlich der in San Francisco stattfindenden Messe für Optoelektronik "Photonic West" bekannt.

Die Kooperationsvereinbarung umfasst die Entwicklung, die Herstellung und den Vertrieb von Laserdioden und Fotodioden. Silicon Sensor wird im Rahmen dieser Vereinbarung auch den Vertrieb der QSI Laserdioden in Europa und Nordamerika übernehmen, während QSI den Vertrieb der SIS Fotodioden in Asien verstärken wird.

Silicon Sensor kann durch die Zusammenarbeit ihr Produktspektrum deutlich erweitern und ist erstmals in der Lage, ihren Kunden ab sofort neben ihren hochwertigen Fotodioden gleichzeitig auch die zugehörigen Laserdioden aus einer Hand anzubieten. Gleichzeitig werden für die Produkte der Silicon Sensor neue Märkte in Asien erschlossen.

Es wurde darüber hinaus die Zusammenarbeit bei der Entwicklung integrierter Produkte und die gemeinsame Erschließung neuer Märkte vereinbart.

Das Management der Silicon Sensor wertet diese Vereinbarung als einen weiteren wichtigen Schritt zur Wiederaufnahme des Wachstumskurses der Gesellschaft.

Die Silicon Sensor ist einer der führenden Hersteller von kundenspezifischen hochqualitativen optischen und nicht-optischen Sensoren in Europa. Die QSI ist eines der führenden Unternehmen im Bereich hochqualitativer kundenspezifischer Laserdioden mit Schwerpunkt Asien.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter  
Tel: 030/63 99 23-710.

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

## **Press Release**

Silicon Sensor International AG, Wilhelminenhofstraße 76/77, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon Sensor and QSI announce cooperation**

San Francisco, Jan. 29<sup>th</sup>, 2010.

Silicon Sensor International AG, Berlin and Quantum Semiconductor International Co., Ltd., Cheonan City, Korea, agreed on a comprehensive cooperation. This was announced by the CEOs of Silicon Sensor Dr. Hans-Georg Giering and QSI, Mr. Lee Cheong – dae, at the optoelectronic exhibition "Photonics West" in San Francisco.

The cooperation agreement encompasses development, production and distribution of laser- and photodiodes. Silicon Sensor will also assume the distribution of QSI laser diodes in Europe and North America and QSI will strengthen the distribution of Silicon Sensor photodiodes in Asia.

With this agreement, Silicon Sensor will enhance substantially its spectrum of products and will for the first time be in a position to offer its clients a one stop shopping of its high quality photodiodes and the corresponding laser diodes. At the same time, new markets in Asia will be developed for Silicon Sensor products.

Furthermore, cooperation in the fields of development of integrated products and new market was decided.

Management of Silicon Sensor values this cooperation as a further important step on the growth path of the company.

Silicon Sensor is one of the leading developers and producers of customer specific optic and non optic sensors in Europe. QSI is one of the leading developers and producers of laser diodes with focus in Asia.

For more information see our website at: <http://www.silicon-sensor.com> or call +49 (0)30/63 99 23-710.

Silicon Sensor International AG

The Executive Board